

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur dipanjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa atas segala kasih dan karunia-Nya skripsi ini diselesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan. Skripsi dengan judul “Perbedaan Hasil Belajar Siswa Menggunakan Model Pembelajaran Kooperatif Tipe *Jigsaw* Dengan *Student Teams Achievement Division* (STAD) Pada Materi Sistem Pencernaan Makanan Manusia Kelas XI IPA SMA Negeri 6 Medan Tahun Pembelajaran 2019/2020”. Skripsi ini disusun sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan dari Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini diucapkan terima kasih kepada Ibu Dra. Mariaty Sipayung, M.Si sebagai Dosen Pembimbing Skripsi yang selalu memberikan bimbingan kepada penulis sejak awal sampai akhir penulisan skripsi ini. Diucapkan terima kasih kepada Ibu Dra. Aryeni, M.Pd selaku dosen pembimbing akademik. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Drs. Hudson Sidabutar, M.Si, Ibu Dr. Erlintan Sinaga, M. Kes, Ibu Dr. Masdiana Sinambela, M.Si. Selaku dosen penguji yang banyak memberikan masukan dan saran-saran mulai dari rencana penelitian sampai selesainya penyusunan skripsi ini. Tidak lupa juga ucapan terimakasih juga disampaikan kepada Dr. Fauziyah Harahap, M. Si. selaku Dekan Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Universitas Negeri Medan, kepada bapak Dr. Hasruddin, M. Pd selaku Ketua Jurusan Biologi. Selain itu juga diucapkan terima kasih kepada seluruh bapak dan ibu dosen beserta staff pegawai Jurusan Biologi FMIPA UNIMED yang telah membantu penulis selama perkuliahan dan penyusunan skripsi ini. Diucapkan terima kasih kepada Ibu Dra. Hj. Erlinda selaku kepala sekolah SMA Negeri 6 Medan, dan Ibu Wahida Rahmadani, M. Pd selaku guru Biologi serta seluruh siswa-siswi kelas XI MIA SMA Negeri 6 Medan yang telah membantu pelaksanaan penelitian di sekolah tersebut.

Teristimewa disampaikan terima kasih kepada Ayahanda Drs. Aston Situmeang dan Ibunda Rosmery Lumban Tobing yang telah banyak berdoa, memberi kasih sayang tiada henti serta dukungan dana demi penyelesaian studi yang telah memberi motivasi dari kecil untuk selalu semangat mengejar cita-cita. Kepada abang saya Asmer Novrianto Situmeang dan adek saya Andreas Hamonangan Situmeang

yang memberikan dukungan doa dan motivasi. Diucapkan terima kasih kepada semua pihak, yang telah membantu skripsi ini sampai selesai.

Terima kasih untuk semua dukungan motivasi dan doa yang diberikan. Disadari skripsi ini belum sempurna. Oleh sebab itu, diharapkan masukkan dan saran yang membangun demi penyempurnaannya. Semoga skripsi ini bermanfaat bagi perkembangan dunia pendidikan di Indonesia khususnya biologi.

Medan, Juli 2020

Penulis

Silvana E. Situmeang

NIM. 4153341045

